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Impegno unitario delle tre segreterie camerali 
per lo sviluppo della lotta su casa e trasporti 

• ' ' " r 

Per I'edilizia primi risultati 
negli incontri sindacati-Comune 
Un documento congiunto di CGIL, CISL e UIL — Sbloccati ottanta miliardi per le case 
dei lavoratori — Le opere pubbliche necessarie per lo sviluppo della citta e per I'occu-
pazione — Costitulto un gruppo unitario permanente di lavoro e di coordinamento 

I giovani in corteo a Centocelle 
«No al fascismo, si alle riforme» 

Domani comizi unitari all'Alberone, Prenestino, Borgata Andre • Vile gesto I 
fascista all'EUR - Provvedimento provocatorio alle Poste di Roma-Ferrovia 

Nuove manifestazioni unitarie contro il fa-
scismo, per la difesa della democrazia. per 
le riforme e l'occupazione. Numerosi giovani e 
lavoratori, hanno partecipato ieri sera alia ma-
nifestazione antifascists di Centocelle, a piazza 
dei Mirti. Nel corso del comizio hanno preso 
la parola il compagno Ferrara, capogruppo del 
PCI alia Regione, Crescenzi, segretario della 
Federazione socialista romana, Parola, segreta
rio della Federazione romana del PSIUP e il 
capogruppo democristiano della VI Circoscrizio-
ne, Falco. Alia manifestazione avevano aderito 
anche il comitato provinciale dell'UDI, il circolo 
Acli di Centocelle. il circolo < Scuola e verde », 
l'UISP e alcuni circoli cattolici: sono intervenuti 
con i Ioro striscioni, numerosi operai della 
Crespi e della Nacisa. due aziende occupate dai 
dipendenti. U compagno Ferrara nel suo discorso 
ha fra l'altro sottoUneato il nesso tra la lotta 
contro il fascismo e quella contro rimperialismo, 
che in questi giomi sferra una nuova. grave 
escalation in Indocina. Ma va sottolineato anche 
— ha proseguito Ferrara — il nesso tra lotta al 
fascismo e quella per il rinnovamento demo-
cratico delle strutture a Roma e nel paese. per 
l'occupazione e le riforme. Anche il dc Falco, 
come del resto, Crescenzi e Parola, rifiutando la 
tesi degli c opposti estremismi ». hanno messo in 
evidenza il valore di queste manifestazioni uni
tarie antifasciste. Dopo il comizio un corteo ha 
attraversato le strade di Centocelle sciogliendosi 
a piazza dei Gerani. 

Sempre ieri sera un'altra manifestazione anti-
fascista si e svolta a Colleferro, indetta dal 
PCI. PSI. DC. PSIUP. PRI. ACLI. CGIL. UIL e 
movimenti giovanili. Per il nostra partito ha 
parlato il compagno Vetere: per la DC ha preso 

la parola un assessore del comune di Segni. 
Spigone. per il PRI Tram, per il PSI Ton. Ven-
tunni e per il PSIUP Iacobelli. Un corteo ha per-
corso poi le vie della cittadina. 

Altre manifestazioni unitarie si terranno do
mani: in piazza dell'Alberone, alle 10. si terra 

un comizio unitario delle sezioni comuniste di 
Appio Nuovo e Alberone, del PSI e del PSIUP. 
Parleranno il compagno Mancini per il PCI. 
Nitti per i socialisti e Parola per il PSIUP. 
Nel la stessa mattinata di domani. sempre alle 
10, comizi si svolgeranno a B. Andre, con Ra-
nalli, consigliere regionale del PCI e un rap-
presentante del PSI, al Prenestino. in piazza dei 
Condottieri, dove parlera Ton. Perna del PCI. 
Falco della DC. e un rappresentante del PSI. 

Intanto un rile attentato fascista e stato com-
piuto da alcuni teppisti contro la sezione comu-
nista dell'Eur. in via dell'Arte 42. Nella nottata 
di ieri alcuni individui hanno gettato nell'inter-
no della sezione. a quell'ora deserta, una bot-
tiglia incendiaria che perd non ha preso fuoco. 
I teppisti hanno anche infranto a bastonate Tin-
segna luminosa della sezione. Sul posto si sono 
recati i dirigenti della sezione. i compagni 
Trezzini e Salvagni delle segreterie della Fe
derazione e della FGCI. 

Con un grave atteggiamento la direzione pro
vinciale delle Poste ieri ha dato ordine al vice 
direttore dell'ufficio Roma Ferrovia Poste di 
staccare dalle bacheche alcuni manifesti che i 
lavoratori del comitato antifascists avevano 
attaccato e in cui si condannavano le provoca-
zioni e gli atti di teppismo fascista di un grup
po di persone all'interno del posto di lavoro. 

Nella foto il: corteo dei giovani nelle strade 
di Centocelle. 

Gravissimo provvedimento nella succursale di piazza Risorgimento 

Sospesi all'istituto Einaudi 
per uno sciopero antifascista 
Misure repressive e di inti-

midazione ID diverse scuole con
tro i giovani che nei giorni 
scorsi sono stati protagonist! 
deUe manifestazioni antifasci
ste. 

Nella succursale dell'istituto 
professionale per il commercio 
«Einaudi > di piazza Risorgi
mento la preside ha considera
te cassenza ingiustificata > uno 
sciopero contro l'attentato fasci
sta di Catanzaro ed ha inviato 
una lettera ai genitori degli a-
lunni invitandob a spiegare il 
comportamento dei ragazzi; c se 
I'assenza e stata determinata 
per motivi di salute suo figlio 
pud rientrare. altrimenti e so-
speso per cinque giorni con 
obbhgo di frequenza >: e stato 
questo l'aut-aul posto dalla pre
side Skoni. Contro gli « scalma-
raii* (termine usato dalla pre
side) che hanno insistito per 
spiegare che intendevano vera-
meote manifestare contro il fa
scismo e non erano nmasti a 
casa per curarsi il raffreddo-
re, la direttr.ce dell'istituto ha 
applicato il grave provvedimen
to, minacciando inoltre la vec-
chia sanzkme del 7 in condotta. 

Nell'isututo professionale « Du-
ca d'Aosta * di via Taranto i! 
preside, che nei giorni scorsi 
aveva chiamato la polizja nella 
scuola. ha sospeso a « tempo in
determinate* an ragazzo. Roc-
co Tomassi. 16 anni. che non si 
era alzato in piedi per par la re 
coo on professore. Lo stesso pre
side ba poi consigliato la ma-
dre deU'alunno a «ritirare> il 
giovane dall'istituto e a farlo 
ripresentare a giugno. Motiva-
zione: i E ' uno squilibrato... e 
uno dei capi della contestazio-
ne... da fastidio a scuola ». 

II comitate di base e il comi
tato unitario antifascista del 
< Righi ». lo scientifico di via 
Boncompagni. hanno denunciato 
ien in una lettera aperta al mi 
nistro Misasi un grave atto di 
provocazione del vice preside 
dell''stituto che su sollecitazione 
di uno spam to gruppetto di 
aderenti alia < giovane Italia >, 
ha staccato dai muri della scuo
la un manifesto in cui ai invi-
tavano i giovani a firmare una 
petudooe cper adogliere le or-
gwtaasionl fasctste*. 

Dopo le dichiarozioni del prefetto 

L'ex GIL: la storia 
di un bene pubblico 
che diventa privato 

- II complesso dell'ex GIL di Monte Sacro. owero come si 
privatizza un bene pubbboo. E le illegahta, i sotterfugi. 
le resistenze per non restituirlo alia collettivita. Da tempo 
gli abitanti di Monte Sacro cmedono che I'albergo < Nuova 
Europa ». ricavato da una parte del complesso. sia adibito a 
scuola. II consigbo comunale k> ha gia deciso, la III Circo-
senzione sta continuamente sollecitandolo. Ma ora il prefet
to, trincerandosi dietro il parere di una commissione tecni-
ca, ha deciso che e megho I'albergo che la scuola. 

E questo — come ha denunciato all'unanimita il consigbo 
della III Circoscrizione in un suo manifesto — nonostante 
I'albergo manchi di hcenza di agibilita. sia in parte abusivo. 
viob il Piano Regolatore e vane ailre di.sposizioni. Ma evi-
dentemente tutte queste rag:oni non oostituiscono per ;l pre 
fetto motivi sufficienu per intervenire e porre fine all'abuso 
Di piu: il prefetto dichiara che f ove nulh osti da p.irte del 
Comune » e se entro ."JO aiorm non perverr.nno c valide obn.*-
»oni» nlascera la nuova licenza all'alborsso 

Xon e che I'ultimo epi=odio di una lunsfa stona. comm 
ciata subito dopo la guerra. Tutto U comp!e3.«o — un edifi-
cio. una palestra e due piscine — fu concesso provvisona-
mente all'opera Don Guanella. Fin dal "58 tl Comune chiese 
alia Gl. I'ente che gesusce il complesso. l'utilizzazione del-
1'impianto per soddisfare le esipenze soolastiche di Monte 
Sacro. Ma da quando I'opera Don Guanella ha lasciato il 
centro, e cominciata l'opera di trasformazione. Cos! e sorto 
I'albergo « Nuova Europa >. mentre tutte le aitrezzature spor
tive sono lasciate completamente in abbandono. L'albergo e 
stato create, nonostante la commissione edilizia comunale. 

nel '67 e nel '63. abbia respmto per ben due volte il pro-
getto della GI di vanante della hcenza: qumdi. non essendo 
mai stato approvato il progetto definitivo. il fabbneato man 
ca di licenza di agibilita Altn lavon Ŝ .TO stati eseguiu 
sonza la neoossana autonzzazione: ma nonostante la denun-
cia dei coasialien comunali comamsti nulla e stato fatto 
Anche I'm^eena dpH'alh^rco e abusiva: porch6 il «Nuovo 
Europa» d sfornito. per il '70 e il '71, deirautonzza7.on<> 
prefettizia a gestire nttivita alberchiore e perch6 non rLsulta 
debilamente autonr/ata dal Comune. 

A questo punto - si chiedono le famiglie di Monte S« 
cro, la circcwrizione — come fa il prefetto a mmacciare 
il nlascio deH'autoriz2azione ad Albergo della Gioventu? 
(quando poi tutti sanno che il c Nuovo Europa i e an vero 
e proprio albergo. contrawenendo cos! ad altre precise di 
sposizioni dl legge sugli ostelli della gioventu, e anche in 
questo caso fl prefetto fa finta di nulla e non Interviene). 

Primi risultati. momenta im
portant!, seppure ancora par-
ziali e limitati sono stati rag-
giunti nelle trattative sulla casa, 
non solo a livello nazionale, ma 
anche a Roma. Da questi si 
tratta di ripartire per realiz-
zarli. approfondirli. ampliarne 
i contenuti stessi. Si tratta di 
mantenere viva la vigilanza e 
la mobilitazione dei lavoratori 
che con le loro lotte sono riusciti 
a sbloccare una situazione da 
troppo tempo stagnante. hanno 
investito l'amministrazione ca-
pitohna delle proprie responsa-
bilita, hanno detto basta all'ac-
quiescenza. alia copertura, al-
l'appoggio spesso palese nei con
front della speculazione urba-
nistica. 

Queste le indicazioni emerse 
dalla riunione congiunta delle 
tre segreterie provinciali came
rali CGIL. CISL e UIL. che han
no esaminato la situazione ge
nerate dell'edilizia in citta e nel
la provincia (con particolare 
riferimento ai problemi dell'oc-
cupazione e dell'edilizia di inte-
resse sociale) e lo stato delle 
trattative col Comune di Roma 
sul traffico e i trasporti. 

Le segreterie hanno rilevato 
che. dopo la Conferenza edilizia 
promossa dal comune di Roma, 
d'intesa con i sindacati. nel no-
vembre "70. si e prodotto «un 
ulteriore aggravamento dei segni 
di crisi nell'attivita edilizia e 
nei settori collegati. di cui il li-
cenziamenti massicci e le chiu-
sure messe in atto dalle grandi 
societa (Immobiliare, Sogene, 
COG ECO) rappresentano gli e-
sempi piu clamorosi. Nello stes
so tempo — prosegue il docu
mento sindacale — si deve re
gistrar un fermo dei program-
mi comunali per le opere pub
bliche, mentre nessuna soluzio-
ne e stata avviata per il dram-
matico problema delle barac-
che>. 

II grande movimento unitario 
sviiuppatosi. le lotte degli edili e 
dei lavoratori romani, mentre 
hanno dato un contribute deter
minate alio scontro piu gene-
rale per le riforme, hanno fatto 
si che si aprisse una trattativa 
con U Campidoglio, perche la 
Giunta assumesse precisi impe-
gni sullo sbocco dei 200 miliardi 
stanziati per I'edilizia economi-
ca e popolare, ancora inutiliz; 
zati: sull'attuazione dei piani di 
zona della 167; sulla ristruttura-
zione e unificazione degli stru-
menti tecnici di progettazione. 

«I risultati raggiunti — affer-
mano le tre segreterie — nel 
corso di questa fase della trat
tativa sono da considerarsi un 
momento importante e positivo. 
che ha consentito di sbloccare 
per il biennio '71-72 oltre 80 mi
liardi destinati alia costruzione 
di case per i lavoratori. Tutto 
cio rafTorza l'esigenza che si 
esca finalmente dalle affermazio-
ni di volonta politica e si proce-
da concretamente — nbadiscono 
i sindacati — accelerando la pro-
grammazione e 1'attuazione dei 
tempi tecnici e burocratici ri-
guardanti tutte il complesso di 
opere pubbliche e dell'edilizia 
abitativa». La realizzazione di 
tali opere permetterebbe d'al-
tronde di invertire in modo so-
stanziale la preoccupante flessio-
ne deU'occupazione nell'edilizia 

Perche' questi primi obiettivi 
si concretizzino a livello locale. 
perche vengano portate a com-
pimente (prima trasformandoli 
in legge eppoi dando loro pra-
tica attuazione) le intese rag-
giunte negli incontri tra governo 
e sindacati, d necessario — sot-
tohneano le tre organizzazioni 
camerali — mantenere viva la 
pressione e l'iniziativa sinda
cale unitaria. Per questo scopo 
le segreterie hanno deciso di co-
stituire « un gruppo di lavoro e 
di coordinamento a carattere 
permanente con il compito di ap-
profondire il complesso delle 
question! urbanistiche e della 
casa a livello provinciale, di in-
dividuare gli obiettivi e le con-
troparti verso le quali indiriz-
zare l'iniziativa sindacale, di 
realizzare un'informazione pun-
tuale e un collegamente con tutti 
i luoghi di lavoro >. 

Per quanto riguarda invece la 
trattativa sui problemi del traf
fico. le organizzazioni sindacali 
hanno espresso « la loro perples-
sita e la loro insoddisfazione» 
invitando la Giunta a presen-
tare proposte concrete sin tem
pi e sui contenuti delle scelte 
che si intendono realizzare per 
ii traffico e i trasporti. Nello 
stesso tempo i sindacati illustre-
ranno i contenuti della loro piat-
taforma ai presidenti dei grup-
pi consiliari. c per avere ele-
menti di confronte con le forze 
pohtiche ». 

Le segreterie provinciali della 
CGIL, della CISL e della UIL si 
incontreranno il ?6 prossimo per 
1'esame delle procedure e delle 
in;7iatne relative al processo 
unitario. 

Convegno 
sull'ambiente 

di lavoro 

Circa duecento tra delegati e 
attivisti sindacali di tutte le ca-
tegorie si numscono stamane 
alia scuola sindacale di Ariccia 
per discutere. insieme a media 
e tecnici delta salute a van u-
velli. dingenti dell' INCA e ma-
g:strati su! tema: c Ambente di 
lavoro nella contrattazione sin 
dacaie e nella riforma sanita 
na ». La nunione promossa dal
la Camera del lavoro. alia qua
le partecipera anche il segre
tario confederate Elk) Giovan-
nim, rappresenta un momento 
particolarmente importante del-
l'iniziativa sindacale tendente a 
modiflcare in modo sostanziale 
le coodizioni di lavoro. 

Altrimenti nella prossima estate si andra incontro a pericolose epidemie 

Ultimatum del pretore al sindaco: 
entro 4 mesi depuratori al Tevere 
Se la disposizfone del giudice non venisse eseguita verra aperto un procedimento penale 

I macchinari possono essere installati in breve tempo, come avviene per l'aeroporto 

SI AGGRAVA LA SITUAZIONE A PEDIATRIA L a ^uazione nella cllnlca pediatrica del Policllnlco si ag-Jl HUURHTH LM JIIUMX.IVI1E M TEVIMIRIM g r a v a o g n , g , o r n o d i p , u P r o s e g u e ,0 s c I o p e r o delle Infer-
miere della CRI che i«ri, assieme al medic! universitari, hanno deciso di proseguire a tempo Indeterminato I'astensione. 
Nella clinica pediatrica II padiglione « A » e stato chluso e i bambini o sono stall dimessi, oppure sono stati frasferiti al 
padiglione a B », dove prestano la loro opera le infermlere del Regina Elena. NELLA FOTO: II trasferimento di uno dei 
plccoli pazienti. 

La grave sciagura in via della Pisana 

Schianto con I'auto rubata: 
un morto e tre feriti gravi 

La vittima e un ragazzo di 16 anni — Lo scontro con un'autocisterna — II giovane alia 
guida della vettura e fuggito dopo Tincidente — Piantonati i tre ragazzi superstiti 

Convegno 
del PCI 

suirUniversita 
di Tor Vergato 

«Le iniziative e la lotta del 
PCI per la nuova universita di 
Torvergata; per la riforma uni-
versitaria e la programmazione 
delle sedi universitarie nel Lazio 
in rapporto alio sviluppo econo-
mico e sociale della Regione »: 
e questo il tema di un convegno 
che si svolgera domani alle 
9.30 nella sezione comunista di 
Porta San Giovanni (via La 
Spezia 78). P. dibattito cui par-
teciperanno lavoratori. studenti. 
docenti e intellettuali democra
tic!. sara presieduto dalla com-
pagna sen. Marisa Rodano. Re-
latore sara il compagno on. Ga-
briele Giannantoni. 

Altre riunioni sono state con-
vocate in preparazione della con
ferenza nazionale del PCI che si 
svolgera alia fine del mese a Bo
logna. Oggi alle 17.30 a Trion-
fale. organizzato dalla zona 
Nord del Partito si terra un 
< attivo dei comunisti sulla scuo
la ». Lunedi alle 17.30 in Federa
zione < attivo generale degli stu
denti medi. segretari di circolo 
della FGCR e docenti comuni
sti » con Petroselli. 

Lunedi 
riaperta 
l'Appia ? 

Un lungo corteo di commer-
ciant: e commessi e partito ieri 
mattina da via Appia diretto 
al Comune I propnetan e il 
personate dei negozi chiusi da 
piu settimane. dopo il passaggio 
della c talpa >. innalzavano car-
telh in cui chiedevano un pron
to in'.ervento per l restaun dei 
palizzi pericoianti. ma non si 
sono dichiarati coniran ai la
von della metropohtana. I ne
gozi chiusi sono d: piccoli com 
mercianti che vengono aiutati 
dai familian; t comme^i e i 
fattonni temono di nmanere di-
soccupati. 

Una delegazione e stata nce-
vuta. sempre in mattinata. dal 
sindaco che ha assicurato la 
apertura della via Appia al 
traffico per lunedi mattina. Lu
nedi mattina quindi i negozi do-
vrebbero napnre. Ma gli ap 
partamenti? II sindaco non si e 
mimmamente espresso: per ora 
gli lnqmlini degli appartamenti 
dormono ancora in albergo! 

Culla 
La compagna Amelia La van 

ga segretana del stndacato 
provinciale abbigbamento e 
tessili ha dato alia luce una 
bambina alia quale ha messo 
nome Silvia. Alia felice mamma 
giungano i piu aentiti auguri 
del sindacato • deU'UnitA. 

Uno schianto terribile: un 
giovane di 16 anni morto. un 
altro di 18 in Un di vita, altri 
due feriti leggermente. II re-
sponsabile della sciagura — 
almeno stando a quanto han
no raccontato numerosi testi-
moni — e fuggito subito do
po lo scontro. facendo perde-
re le sue tracce in un canneto 
che costeggia via della Pisa
na. all'Aurelio. I cinque gio
vani vaggiavano su un'auto 
rubata — una « Mini-Morris » 
— e. per evitare un'auto in 
sosta, sono finiti contro un'au
tocisterna che procedeva in 
senso at verso. La vettura. che 
procedeva a velocita abba-
stanza sostenuta. si e ridotta 
ad un ammasso di rottami; il-
leso ^ rimasto 1'autista del-

1'automezzo investito. La poli-
zia ha deciso. dopo 1'inchiesta 
aperta dal magistrate di pian-
tonare i ragazzi ricoverati in 
os|«edale. 

II drammatico incidente e 
accaduto ieri sera alle 18. 
Stefano Laudanc. 16 anni. Giu
seppe Nicoli. 18 anni. Angelo 
Postilli 17. e Guido Quinta-
valle. 22 anni. viaggiavano con 
un quinto giovane — quello 
rimasto sconosciuto — lungo 
via della Pisana. La strada 
e stretta. scarsamente illumi-
nata. U ragazzo alia guida 
della piccola vettura — stan
do alle testimonialize raccolte 
sul iuogo della sciagura — 
malgrado questi ostacoli. pro
cedeva ad andatura ahbastan-
za sostenuta. Ad un certo 
punto si e trovatn davanti 

l'ostacolo di una < 850 > in 
sosta- U giovane ha evitato 
l'urto. pterzando bruscamente 
sulla sinistra e invadendo 
quindi I'altra careggiata di 
via della Pisana. DalTaltra 
parte stava sop^agglungendo 
rautccisterna condotta da Au-
gusto Massucci 

La c Mini-Moris » si e ridot
ta ad un ammasn di rottami. 
I primi soccorritori hanno 
estratto prima Stefano Lauda-
no. poi Giuseppe Nicoli. en-
trambi gravissimi. 0 primo e 
morto subito dopo U ricovero 
ali'ospedale. II secondo 6 gra
vissimo. Per il Postilli e il 
Quintavalle i medici hanno 
diagnosticato una guarigione 
nel giro di una ventina di 
giomi. 

Con rintervento delle Partecipazioni statali 

Una nuova politica 
economica per il Lazio 
Approvato dal Consiglio regionale un importante documento 

D ruolo delle Partecipazioni 
statali nella nuova realta re
gionale & stato precisalo dal 
consiglio del Lazio in un docu
mento approvato all'unanimita 
nelle seduta di ieri sera. L'or-
dine del giomo. al quale al-
I'ultimo momento si sono ac-
codate anche le destre per non 
rimanere isolate, e il frutto di 
un approfondito dibattito su 
una mozione comunista e al 
quale il gruppo del PCI ha dato 
un contributo nlevante. 

« L'intervento e le scelte del
le partecipazioni statab — dice 
fra l'altro U documento — do 
vranno essere chiaramente col 
legati. proprio perche non e 
piu ammi5«ibile che un sup 
porto cosi importante e fon 
damentale per l'economia nazio 
nale e regionale continui ad 
operare al di fuon dei cen-
tn di decisione democratica 
che. nel nuovo contesto isti-
tuzionale. sono oggi rappresen-
tati anche dalle Regioni». U 
documento continua afTermando 
che occorre mquadrare l'inter
vento delle partecipazioni stata-
b in una vi«aone organica na
zionale Nell'Italia centrale e 
nel Lazio le partecipazioni sta
tali e l'intervento pubblico do-
vrebbero mtervenire secondo i 
seguenti cnteri: a) sviluppo e 
ammodernamento della struttu 
ra produttiva ed elevamento del 
bvello te^-no'ogico: b) sposta 
memo verso ^ud dell'asse di svi
luppo economico del Paese: c) 
poten7iamento nella politica del
le fniu di enerina e della ri 
cerca. Tutto cid in rapporto 
alia neoessita di raggiungere 
1'obiettivo della piena occupa-
zk>ne». 

L'importanza del documento 
sta nel fatto che viene supera-
te una tradizionaJe Unea muni-

cipabstica della DC che tende-
va a riduedere interventi stra-
ordman per Roma e il Lazio. 
II voto ha invece soUoUneato 
rimportanza di una nuova po
litica economica nazionale fon-
data sulle riforme. alia quale 
le Regioni debbono dare fl loro 

il partito 
CONFERENZE PER LB ZO

NE — Contlnoano oggi pome-
rlKglo le conference costltalive 
delta tona Est e della zona 
Oiest di Roma, che hanno Iuo
go rlsprltivamente presto le se
zioni Salarlo e Monleverde Vec-
chlo Alle 16 dl oggi comlnria 
a Cave la conferenza della t o 
na Colleferro-Palestrlna. 

ARUEATINA — Ore 18,30 cc-
lehratione 60 del PCI e prole-
zione del docamenlario « Spa-
gna '36* (Castelfranchl) MON
TE SPACCATO — Ore 17,30, 
comizio unitario antifascista 
per 11 PCI (G Gloggl) CA-
STELGANOOLFO-MOLE — Ore 
17,30, congresso dl sezione (Ra-
settl) ZONA ROMA-8UD — 
Ore 16,30, a Torptgnattara. rln-
nlone del gruppo lavoro fahhrl-
che e cantlrri (Freddnzzl e AN 
legretil) ZONA ROMA-NORD 
— Ore 17JO, attivo dl zona sul
la scnola (Gramme) ASSF.M-
lll.EE - Arlcrla 18.30 iQuai-
tnirr i i . Crcchlnj, 17 tUietrlrhi; 
Collr rt< Fuorl. 18.30 (Crs»ront); 
Clvlfa\errhla. 18 (Hnrdln). An-
zlo (Cavallo Mnrioi. 19 (Polve-
rlnl) fOMITATI DIKKTTIVI -
Allumlere, 20 (Ranalll): Montr-
compatrl, 18,30 (Elmo); Quadra-
ro, 20 flluffa); Aarella 20J0 
SF.Z FERROVIERI - Alle ore 
9 alle Frattocchle, Inlzlo del *e-
mlnario della srzlone sal te
ma; « La via Italiana al tocla-
llisao ». 

contributo decisive. In questo 
quadro U documento sottohnea 
la necessita di mutare il carat
tere terziario e burocratico di 
Roma capitale. secondo il pro
getto di assetto territoriale ela-
borato dal Proweditorato alle 
Opere Pubbliche. 

D documento si conclude fan-
pegnando la giunta a riferire 
sul convegno dS Ancona e a con-
vocare tempestivamente la con
ferenza regionale sulle parte
cipazioni statali. 

II mercato coperto di piazza 
deH'Unita nel quartiere Prati 
sara trasferito in mezzo alia 
strada. in attesa che il Comune 
nesca a riavere 1'immobile dal
la soneta t Assi » che lo gesti-
sce E* questa la posizione del
ta giunta illustrata dall'asses-
sore all'Annona Martini che. nel 
corso della seduta consiliare di 
ien sera, ha nsposto alle to-
terrogazioni del compagno Ca-
pritti e di altri consiglieri. 

II compagno Capritti ha de
nunciato le pesanti responsabt-
lita degli amministratori che 
hanno permesso che le condi-
zioni del mercato deteriorasse-
ro fino al punto che il mercato 
dovra essere sgomberato per 
magibilita c In questa situazio
ne — ha detto ancora il consi
gliere comunista - i nvenditon 
dovranno accettare per forza il 
trasloco. ma cio portera gravi 
svanMgg' ^gli onPraton wpr«t 
tutto di almm sttton (carni 
salumii chp nanno nnogno di 
partirolan attrpj/ature e fard 
tornare indietro di 40 »nm il 
quartiere Prati che e stata una 
delle prime zone cittarline ad 
avere il mercato coperto > L'as-
sessore Martini ha risposto che 
e c prowisono e temporaneo » 
11 trasferimento all'aperto. 

Ultimatum al sindaco per i 
depuratori, vista l'inerzia del 
Comune. II Pretore Gianfran-
co Amendola, che dalla scorsa 
estate si interessa del pro
blema dell'inquinamento delle 
acque, ha sollecitato l'ufficia-
le sanitario dott. Martelll a 
notificare al sindaco Darida 
una diffida offinche rammini-
strazione comunale provveda 
entro quattro mesi ad instal-
lare i depuratori destinati a 
filtrare i liquami delle fogna-
ture prima dello scarico nel 
Tevere. 

Se alia scadenza del termi
ne, entro il prossimo giugno, 
non saranno entrati in fun-
zione i depuratori, che do-
vrebbero essere per il momen
to tre, il Pretore potrft proce-
dere contro il sindaco per 
inottemperanza di un provve
dimento deciso daH'autorita 
sanitaria per motivi igienici. 

Inoltre, se gli impianti non 
saranno realizzatl per tempo, 
il Pretore potrebbe sollecita-
re l'intervento del prefetto, il 
quale, in base ad una precisa 
dlsposizione di legge, ha la 
facolta di sostituirsi alle auto-
rita capitoline e prendere una 
decisione sulla installazione 
dei depuratori. «Se non si 
porra un rimedio urgente al 
problema dell' inquuiamento 
delle acque — si fa notare ne
gli ambienti della pretura — 
si rischiera veramente dl an-
dare incontro a pericolose epi
demie ». 

Frattanto, all'aeroporto dl 
Fiumicino la questione relati-
va alio scarico di scorie e ri-
fiuti nei corsi d'acqua circo-
stanti l'aeroscalo sembra av-
viarsi a soluzione. Recente-
mente il Pretore Amendola 
aveva fatto diffidare 4 so
cieta dal continuare a gettare 
acque inquinate nel bacini. 
Sembra ora che le societa ab-
biano dato l'awio alia costru
zione degli impianti di depu-
razione, che potrebbero en-
trare in funzione fin dalla fi
ne di questo mese. 

Sempre negli ambienti della 
Pretura si mette in rilievo 
che, come si e dimostrato per 
Fiumicino, non ci vuole molto 
tempo per Impiantare i depu
ratori, che oggi vengono po-
sti in vendita prefabbricati. 
Ecco perche al comune verra 
concesso un termine di appe-
na quattro mesi per regola-
rizzare la situazione riguar-
dante lo scarico delle fogna-
ture. 

II « giallo » 

di via Belisario 

Sopralluogo 
nella easa 
del delitto 

Daniel Micheluccl e Tony 
Riccobene, imputati dl aver 
assassinato lo scorso 22 di-
cembre Enrico Passigli, il se
gretario del a boss » della ma-
lavita marsigliese a Jo le mai-
r e s , hanno lasciato ieri sera 
alle 22 il carcere di Regina 
Coeli per partecipare ad un 
esperimento giudiziario in via 
Belisario, dove avvenne il de
litto. L'iniziativa e stata pre-
sa dal giudice istruttore dott. 
Stipo, il quale ha ritenuto ne
cessario disporre resperimen-
to notturno per riscontraxe 
alcuni particolari degli alibi 
dei due indizdatL 

Passigli venne ucclso con 
ventidue coltellate in una casa 
dl via Belisario, sede della 
ditta di importazione di liquo-
ri di proprietpa di «Jo le 
maire*. Micheluccl e Ricco
bene hanno ammesso di aver 
visto quella sera la vittima 
nell'appartamento del marsi
gliese, ma hanno giurato di 
averlo lasciato mentre era an
cora in vita e di essersi allon-
tanati dal posto in automo
bile. 

II giudice istruttore, per 
controllare se le dichiarazioni 
degli imputati corrispondano 
a verita, ha disposto stasera 
resperimento: a bordo di una 
automobile dei carabinieri, 
sia Riccobene sia Micheluccl 
hanno ripetuto il percorso che 
avrebbero compiuto la sera 
del delitto partendo da via 
Belisario. 

Durante la prova tecnici del
la polizla stradale hanno com
piuto rilievi, annotato le per-
correnze chilometriche, regi-
stato i tempi dl percorso. Tut
ti i dati raccolti finiranno nel 
fascicolo processuale e servi-
ranno al dott, Stipo per con
trollare rattendibilita della 
versione fomita da Micheluo 
ci e Riccobene. 

Alle 15,30 
al Sistina 

carnevate dei bimbi 
Oggi pocnenggio. alle 15.30, 

avra Iuogo al Sistina il * X Car-
nevale dei bambim >. Lo spet-
tacolo. indetto dal Comitato per 
I'engendo istituto c Mano Ri-
va». condotto da Diana Dei. 
sara pre.vmato da Fiorenzo 
Kiorontmi 

Q »C5! (inno lo ̂ petucoio com-
prorvif -se' oillotu numerosi 
sketch e vedra ta partei-ipazio-
ne. come <Hpti d onore. di En-
nco \1»Mitosano Paolo Villag-
gio. te cantanti Kiammetta e 
Uiuliana Valci Alia fine della 
manifestazione saranno estratti 
tra tutu i bambini presenti. 
anche non mascherati, i nume
rosi premi InvUtt da pal parU. 
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